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公共施設のあり方調査特別委員会会議録 

令和元年１１月１日（金） 

午前 ９時４５分 開会 

 

○山田清一委員長 

 ただいまより公共施設のあり方調査特別委員会を開会いたします。 

 協議題１調査事項についてを議題とします。 

 視察先の状況についてを行います。 

 しばらく休憩します。 

午前 ９時４５分 休憩 

午前１０時５８分 再開 

○山田清一委員長 

 委員会を再開します。 

 休憩中に、習志野市、東村山市の取り組みについて説明させていただきました。 

 当局におかれましては、長期の小中学校別学級推計予測の資料と、習志野市・東村山市が

出しているデータと半田市の現状を比較できるような資料をいただきたいと思いますので、

作成のほどよろしくお願いします。 

続いて、視察の行程についてを行います。資料に基づき説明します。 

 

 [別紙資料に基づき説明] 

  

このことについて、ご質問等はありませんか。 

 

【「なし」との声あり】 

  

 次に、その他についてを行います。 

 なにかある方はいますか。 

 

〇中川健一委員 

 半田市は、公共施設の削減目標数はないとのことだが、各部署において公共施設の削減に

向けて検討はしているか。 

 

〇竹部益世企画部長 

数値目標はありませんが、各課において公共施設の削減に向けた検討は行っております。 

 

〇山田清一委員長 

 他にありませんか。 

 

【「なし」との声あり】 
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本日の議題は以上となります。 

今後の委員会の予定は、１１月６日・７日で習志野市、東村山市に県外視察に行きます。 

視察報告書は１２月１３日金曜日までに事務局まで提出してください。 

 視察後の委員会は１２月１９日木曜日の１３時３０分から行います。１１月２０日水曜日

に予定していた委員会はなくなっておりますので、ご予定のほどお願いします。 

 以上で、本委員会を閉会します。お疲れ様でした。 

午前１１時 ９分 閉会 

 


